

# Audiencia a la Delegación de atletas de la Federación Austriaca de Esquí

Sala del Aula Paolo VI  
20 de Abril de 2016

Estimados amigos,

Me complace daros la bienvenida al Vaticano hoy.

Cuando pienso en Austria, con sus montañas alpinas, me vienen a la mente también los deportes de invierno. El esquí es de gran importancia y tradición en vuestro país, y toda la población siente una gran emoción cuando participáis en las emocionantes carreras. Vosotros sois un modelo especialmente para muchos jóvenes. Pero también sois personajes de integración, no sólo por el rendimiento deportivo, sino también por las virtudes y los valores que representa el deporte: el compromiso, la perseverancia, la determinación, la honestidad, la solidaridad, el espíritu de equipo. Con vuestro ejemplo, contribuís a la formación de la sociedad. Sed siempre mensajeros de la fuerza unitiva del deporte y de hospitalidad!

Y, volviendo a la riqueza natural de vuestro país, sed mensajeros de la salvaguardia del medio ambiente y de la belleza de la creación de Dios.

Gracias por vuestra visita! Que el Señor los bendiga a todos.

Francisco PP.

©Libreria Editrice Vaticana 2016.